

Jean Lambert-Wild, de la compagnie « Coopérative 326 » installée à Auray depuis bientôt un an, est en résidence au Théâtre à la coque d'Hennebont. L'occasion d'interventions et de spectacles.



Redécouvrir le clown avec « Coloris Vitalis »

Jean Lambert-Wild, de la compagnie « Coopérative 326 », propose un spectacle sur le thème du clown blanc au Théâtre à la coque, jeudi et vendredi.

● Dans le cadre de l'Été culturel mis en place par l'État via la Drac (direction régionale de l'Actin culturelle), le Théâtre à la coque, n'a pas fermé ses portes au terme d'une saison compliquée. Trois résidences d'artistes avec chantiers ouverts au public, des impromptus sur le marché et des interventions dans les

Ehpad et le centre de loisirs ont animé juillet. Une ouverture estivale qui a ravi les artistes et le public et pourrait être pérennisée en 2022.

La noblesse du clown blanc

Pour terminer de belle façon ce mois, ces jeudi et vendredi, à 18 h, c'est un spectacle de 45 minutes, « Coloris Vitalis », qui est à l'affiche de la petite salle de la ville close. L'occasion de découvrir l'univers de Jean Lambert-Wild, de la compagnie « Coopérative 326 », installée à Auray depuis bientôt un an. Invité par Serge Boulrier, le directeur, cet artiste entend rendre toute sa place et sa noblesse au clown blanc. « On n'en voit plus. Avec lui, on ramène de la poésie à l'heure où les gens ont besoin de tranquillité. Ils retrouvent avec lui une part de leur enfance. Avec le clown blanc, on fait un pas de côté. Avec ce spectacle, qui est une récréation, on est plei-

nement dans le répertoire clownesque. C'est truculent, il y a un travail sur la langue ».

Le spectacle

Pris dans les rai du temps qui passe, le clown Gramblanc nous livre ses obsessions, ses angoisses et ses passions où la couleur et l'expérience chromatique jouent un rôle obsédant aussi essentiel que dérisoire. Son monde insensé et attachant se dessine peu à peu oscillant entre mélancolie enfantine et explosion de couleurs.

Pratique

« Coloris Vitalis », jeudi 29 juillet et vendredi 30 juillet, à 18 h. Dès 12 ans. Durée : 45 minutes. Pas de pass sanitaire, jauge limitée à 49 personnes. Masque obligatoire et réservation à privilégier. Participation libre. Contact : Théâtre à la coque, 3, rue de la Paix, à Hennebont ; tél. 02 97 85 09 36 ou comrp@theatrealcoque.fr